

Le mouvement des travailleurs sans terre du Brésil demande une réforme agraire populaire dans le pays



Brasilia, 12 février (RHC-PL)- Les représentants du Mouvement Sans Terre du Brésil, ont demandé au gouvernement l'application d'une Réforme Agraire populaire dans la campagne comme une alternative au dit négoce agraire dans le pays.

Lors du Sixième Congrès de cette organisation, un des coordonnateurs, Diego Moreira a insisté sur la nécessité de démocratiser l'accès à la terre et aux ressources naturelles et de produire des aliments sains.

Diego Moreira a précisé que tous les cinq ans le mouvement renouvelle sa ligne générale de conduite. Il a aussi indiqué que l'expansion du négoce agraire s'est érigé comme un obstacle pour la remise des terres aux paysans brésiliens.



Radio Habana Cuba